



# 4 Latidos

*Y una única preparación del Corazón*

**SUBSIDIOS ORANTES DE SEMANA SANTA  
AL RITMO DE LAS/OS MIGRANTES**





# Presentación

## ***PEREGRINAS Y PEREGRINOS DE ESPERANZA***

Por una Iglesia Sinodal que pregona la esperanza y vive la reconciliación

La Confederación Latinoamericana de Religiosas y Religiosos (CLAR) presentan los subsidios orantes de Semana Santa al ritmo de las/os migrantes, iniciativa que busca fortalecer el acompañamiento pastoral a quienes transitan en movilidad humana.

Estos subsidios están diseñados para misioneras y misioneros comprometidos con la evangelización y la acción pastoral, consta de cuatro sesiones que representan “cuatro latidos de un solo corazón”, uniendo el sentir de la Iglesia con el clamor de las/os migrantes:



# 1. AL MODO DE Jesús:

Inspirados en su caminar y enseñanza,  
reflexionaremos sobre la actitud compasiva  
y acogedora de Cristo hacia las/os  
más vulnerables.



2.



# TRASEGANDO



## territorio:

Exploraremos el contexto migratorio actual, identificando los desafíos y oportunidades que enfrentan las/os migrantes en la región.



# 3. *Tras LAS huellas* *DE LAS/OS Migrantes* *DEL CONTINENTE:*

Profundizaremos en la realidad histórica y social de la migración en Latinoamérica y el Caribe, reconociendo las luchas y esperanzas que marcan su trayecto.



# 4. SOMOS MISIÓN:

Asumiremos nuestro compromiso como Iglesia en salida, con una visión pastoral de acogida, protección, promoción e integración.



Bajo el lema "**Peregrinas y peregrinos de Esperanza**", estos subsidios tiene como propósito apoyar la misión en un territorio marcado por el grito de la migración. Nos sumamos así a una Iglesia sinodal que pregona la esperanza y vive la reconciliación.

Inspirados por el llamado del Papa Francisco a ser una **Iglesia en salida**, reafirmamos nuestra opción preferencial por los pobres y excluidos, comprometiéndonos a ser signos vivos de esperanza y reconciliación en el caminar de nuestros hermanos migrantes.

Que estos subsidios orantes sean un camino de conversión y compromiso, en el que sigamos las huellas de Jesús, peregrino y acompañante de la humanidad.

